

Sujet : [INTERNET] Aire de grand passage des gens de voyage

De : Solange Mathieu <saudelange@orange.fr>

Date : 08/03/2024 12:11

Pour : pref-participation-public@charente-maritime.gouv.fr

Bonjour Mr le commissaire enquêteur, je vis a la Jarne depuis 8 ans maintenant et je suis contre cette aire pour les gens du voyage sur notre commune..Je trouve inadmissible que les habitants de l agglo de la Rochelle payent des structures pour que des personnes puissent passer leurs vacances quasi gratuitement...Et de plus ces personnes font leurs besoins n'importe où ...il y a un risque pour l' environnement...et je trouve dégoûtant de voir des gens qui defequent

En plein milieu d' un chemin de randonnée ou de nombreuses personnes, marchent, promènent leurs chiens ou font du vélo avec leurs enfantsIl y aurait bcp a dire contre ce projet...merci de votre compréhension cordialement Solange Mathieu
Envoyé depuis l'application Mail Orange